

Klasse 4 c besucht Konzert in der Alten Oper Frankfurt

Am 10.09.2009 wird die Klasse 4 c mit ihrer Klassenlehrerin Frau Pantzner das Konzert für Grundschüler mit Gerd Albrecht in der Alten Oper in Frankfurt besuchen. Dass dies möglich ist liegt an der Hartnäckigkeit des Fördervereins. Denn eigentlich ist das Konzert nur für Schüler aus Schulen in Frankfurt am Main gedacht. Es wird unterstützt von der Stiftung Polytechnische Gesellschaft und der UBS Deutschland AG in Kooperation mit dem Staatlichen Schulamt für die Stadt Frankfurt und dem Stadtschulamt Frankfurt am Main. „Doch manchmal hat man ja auch Glück, dass doch noch ein Plätzchen frei ist und wenn man vielleicht auch genug E-Mails schreibt, dann kommt auch eine Schule aus dem Kreis Offenbach zu Zuge!“, so Beate Kallmeyer vom Vorstand des Fördervereins. „Ein Konzert in der Alten Oper, das Gebäude, die Umgebung - das ist ein Ausflug wert! Besonders habe ich mich darüber gefreut, dass Frau Pantzner so schnell reagiert hat, denn wir hatten nur drei Tage Zeit, eine Bewerbung für das Konzert an die Alte Oper zu schicken.“ Voraussetzung für die Teilnahme der Klasse an dem Konzert ist auch, dass die Lehrerin vorher an einer Fortbildung teilnimmt. Auch dies war kein Problem. So wünschen wir der Klasse 4 c ganz viel Spaß in der Alten Oper bei der Sinfonie „Aus der Neuen Welt“ von Antonin Dvorák!

